

**¿QUE MIEDO TIENE USTED?**

He aquí una descripción de los miedos o «fobias» más comunes, según los psicólogos:

«Claustrofobia» es el temor a los espacios cerrados, que puede llegar hasta la locura.

«Misofobia» es el horror a la suciedad o la infección, que convierte a las personas en maniáticos que limpian a cada momento los utensilios de comer, de trabajo, etc. Con ella se relacionan la «patofobia» o miedo a la enfermedad y la «toxicofobia» o miedo a los venenos.

«Oclofobia» es el terror a las multitudes, que hace presa de muchas personas, sobre todo mujeres.

«Antropofobia» es otra casi enfermedad de las mujeres, sobre todo de las solteras que temen a los hombres como seres malditos.

«Ginofobia» es, a su vez, el miedo que muchos hombres tienen a las mujeres.

«Zoofobia» es el temor a ciertos animales, muy difundido también en el sexo femenino.

«Nictofobia» es el miedo a las oscuridad que sienten muchos niños y a veces se prolonga en la edad adulta.

«Hematofobia» es el horror a la sangre ante cuya sola vista, aun en íntima cantidad, se desmayan muchas personas.

«Acrofobia» es el espanto que en muchos produce la altura, haciéndoles creer, por seguros que estén, que pueden caer de un momento a otro.

«Fobofobia» es el miedo al temor mismo, esto es: la preocupación de no dejarse apresar por el miedo, de volverse loco por esa causa.

«Algofobia» es el miedo al dolor en sí, no como enfermedad, sino simplemente como sufrimiento.

«Alcmofobia» es la repulsión por los objetos agudos o en punta.

«Dorafobia» es la resistencia a tocar o siquiera rozar la piel de los animales, aunque sean pieles curtidas y convertidas en abrigos.

«Vokefobia» es el temor a volver a la propia casa, lo que es común en muchos Trifones.

«Triskaidecafobia», finalmente es el horror irrazonable y constante al número 13, (Adaptado de «Parade», Londres).

